

Mauricio Guzmán, Head de Estrategia de Inversión de SURA Investments.



Navarro destaca desafíos de Copec y advierte sobre “cifra tremendamente alta” de desempleo

El gerente general de Empresas Copec, Eduardo Navarro, presentó los resultados del segundo trimestre y primer semestre, destacando el menor desempeño de Arauco.

“En celulosa vimos un ambiente de precios bajos, lo comenzamos a observar desde las primeras noticias de imposición de aranceles por parte del gobierno de Estados Unidos. Eso implicó que los compradores adoptaron una actitud comercial más cauta a la espera”, dijo. La compañía informó ganancias por US\$ 228,3 millones, 20,6% menos que en 2024, y ventas de US\$ 7.180 millones. Navarro resaltó otros rubros como madera, energía y minería, y afirmó que el proyecto Sucuriú en Brasil, con inversión de US\$ 3 mil millones, requiere “una impecable ejecución de proyecto”. Sobre Chile, comentó que el desempleo es “de una cifra tremendamente alta” y subrayó la necesidad de fortalecer el crecimiento económico.